



11.07.2024

Stellungnahmen zum Referentenentwurf für das Gesundes-Herz-Gesetz

Die Verbände der BAGFW haben einige wesentliche Kritikpunkte am Referentenentwurf und setzen sich u.a. dafür ein, dass im Rahmen dieses Referentenentwurfs die Strukturen der Nationalen Präventionskonferenz (NPK) weiterentwickelt werden.

Dateien

Stellungnahme zum
Referentenentwurf für das

[Gesundes-Herz-Gesetz 273 KB](#)

[Zum Seitenanfang](#)

Veröffentlichungen

[Aktuelle Meldungen](#)

[Stellungnahmen/Positionen](#)

[Pressemitteilungen](#)

[Publikationen](#)

[Statistik 2020](#)

[Videothek](#)